
(公財)全国高等学校体育連盟ボクシング専門部 第 128 回常任委員会 
令和４年２月５日（土）１３：００～ 

   オンライン 

議事録 
 

参加者：小瀧・太田・富樫・篠原・原・藤崎・梅下・櫻井・片山・山本・中台・北村・友野・鴨頭・平田・

吉住・森田 

オブザーバー：高知県委員長 関 

委任状提出：佐藤・小池・渡会・折原 

 

あいさつ （公財）全国高体連ボクシング専門部  部長 小瀧和人 

議長選出 小瀧部長 

協議事項 

１．令和３年度事業報告ならびに収支決算報告  

  ⇒資料通りで了承 

２．令和４年度事業計画ならびに予算 書面決議了承 

  ⇒資料通りで了承 

３．令和４年度全国委員会議開催について  

  ⇒高知総体会場にてハイブリッド型にて開催させていただく 

４．令和４年度全国総体指導者講習会講師選任について 

  ⇒高知で講師選定、四国ブロックで講師選定、見つからなければ全国高体連で探す 

５．令和４年度役員選任について 

  ⇒南日本 西岡副部長が今年で退職後任については、該当地区のブロック部長→県部長に打診してみつ

からなければ、探す。 

  ・ボクシング部のある学校に赴任して部長をされている方よりも、過去にボクシング部の顧問をされ

ていた校長を探して協力していただくほうが専門部の発展につながる 

６．規約 第八章 会計 改訂について 

  ⇒会計以外の規約の改定もするべきである、卓球専門部の規定を見てもらいたい 

   誰が改訂をするのか？ 

   とりあえず、会計の改訂をしていくで承認 

７．今後の会議の在り方について参集型かオンライン型について 

  ⇒各種委員長会議・常任委員会はハイブリッド型で開催するで承認 

   小さな部会はオンラインで。現在小さな部会の活動はないように思う。 

   zoom の権限を全員が使用できるようにしては？ 

８．全国選抜大会専門部からの助成について  

  ⇒助成を行うで承認 

９．過去にさかのぼり専門部表彰調査について 別紙 

  ⇒全国の委員長へ資料を出し過去にさかのぼり表彰者を調査する。 

１０．国体隔年開催問題・全日本選手権 高校の部新設について 別紙 

  ⇒国体各年開催問題について、スポーツ庁が決める事であり、NF が改善に向けて頑張っている。 

専門部としては見守るほかない。よって、特に行動を起こすことなく見守る 

１１．会議議事録作成し辛夷掲載・取扱いについて 

  ⇒会議の議事録については辛夷ではなく専門部ホームページに掲載して行くこととする。 

   辛夷の扱いについては時代に即した内容に変えていく。 

１２．Ａ級審判資格奨励について 

  ⇒全国委員会で資格奨励について発信していく。 



１３．全国総体女子階級拡充について 

  ⇒全国高体連との交渉の感触として女子の参加人数を増やすのであれば男子の参加人数を減らさ

ないといけなくなる。 

 現状での運営を目指し、今後階級を増やすのは難しいので全国高体連への交渉は控える。 

１４．その他（協議事項） 

 ⇒徴収金の集め方について各都道府県どんな状況か？ 

  ・県専門部の予算から支払う、加盟校で割る形で支払う等の意見 

   

報告事項 

１．専門部徴収金の審査結果について 

 ⇒既に書面決裁を経て全国高体連へ審査後の資料提出済み 

２．専門部徴収金について 

 ⇒全国委員会→全国高体連の承認を得て手続きが進んでいる。 

  R4 年度からは R3 の形から変更していく。 

３．専門部運営負担金の納入について  

 ⇒全国委員会→全国高体連の承認を得て手続きが進んでいる。 

  R4 年度からは R3 の形から変更していく。 

４．辛夷広告協賛・ＨＰバナー広告掲載について 別紙 

 ⇒作業を進めて行く 

５．監査ローテーションについて 

 ⇒一覧表通りで監査をお願いしていく。 

６．令和３年度選抜大会（札幌市）開催について 

 ⇒現在要項通り準備を進めている 

７．選抜大会メダル発注について 

 ⇒3/20 に北海道へ届くように発注をかける 

８．令和４年度全国総体（高知県）開催について 

 ⇒現在要項通り準備を進めている 

９．令和４年度選抜大会（北部九州）開催について  

 ⇒開催地については未定で各種団体と協議を重ねている状況である。 

 ⇒Ｒ５選抜については中国ブロックが受け持ちそう（未確定） 

１０．令和６年度・２０２４年全国総体（北部九州）開催について 

 ⇒開催地について未定、再度全国高体連に承認が下りているか確認していく。 

１１．全国総体５位表彰について 

 ⇒全国高体連より承認を得ているので高知総体より５位表彰状を準備する。 

  学校対抗について 

  現在３位が１点なので、５位にポイントのつけようがないので、学校対抗の文言の変更は行わない。 

１２．全国選抜大会５位表彰について 

 ⇒北海道選抜では既に要項がでていて３位表彰になっているので、行わない。 

１３．全国総体女子公開競技開催時期について 

 ⇒今のところ R６北部九州総体より開始する。R５北海道総体のエキシビジョンで追加については R６総

体の承認が得れてからでないと進められない状況である。 

１４．全国高体連 中央委員会報告 

 ⇒今後高校部活動に関する指導や部活動の在り方が大きく変わっていく。 

  既に文科省が中体連への働きかけは始めている。更に経産省もかかわってきていて、更に大きな変化

がありそうである。 

１５．加盟校ポスター配布について 



 ⇒資料①②を４００枚ずつ印刷して北海道選抜で配布し持って帰ってもらう。 

電子データで全国委員長へ送り印刷して使用してもらう。 

１６．各種委員会より 

 ⇒特になし 

１７．その他 

 ⇒特になし 


